



BUSCARÁ SEDENER INVERSIONES DE CHINA PARA EL SECTOR ENERGÉTICO DE TAMAULIPAS

Posted on octubre 25, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circuitos

Ciudad de México. - La Secretaría de Desarrollo Energético se prepara para exponer el potencial energético de Tamaulipas en el país de China con el fin de atraer inversión para detonar los proyectos estratégicos liderados por el gobernador Américo Villarreal y el intercambio de conocimiento técnicos y tecnología.

Será este próximo mes de noviembre, cuando el secretario de Desarrollo Energético, José Ramón Silva Arizabalo en colaboración con Oil and Gas Alliance, visitarán cuatro ciudades estratégicas del país asiático donde ubican compañías y cámaras enfocadas en la tecnología e innovación del sector energético y petrolero.

La agenda denominada Road Show comenzará en la ciudad de Beijing los días 4 y 5 de noviembre, donde se sostendrá reuniones clave con actores económicos para explorar colaboraciones en tecnología energética e inversiones, para después estar en Xi'an del 6 al 10 donde se reforzarán lazos con empresas e instituciones chinas.

La tercera parada será Guangzhou, ciudad clave para el comercio internacional donde se presentarán los proyectos estratégicos de Tamaulipas con un realce al Puerto del Norte de Matamoros y finalizando en Shenzhen para explorar nuevas oportunidades tecnológicas, siempre alineados con los objetivos de desarrollo sostenible de Tamaulipas.

“Este Road Show no solo es un esfuerzo para atraer capital extranjero, sino también para generar alianzas que impacten positivamente en la economía regional y nacional. Nuestro compromiso es claro: posicionar a Tamaulipas como un referente en la industria energética global y promover la integración de empresas para el beneficio del desarrollo sostenible en la región” señaló, José Ramón Silva Arizabalo.